M. Ewan Nigel Hare (45 ans), né à Southport (Angleterre), est nommé ambassadeur au Zaïre avec accréditation auprès du Rwanda.

M. Hare (baccalauréat ès arts avec spécialisation en histoire et sciences politiques 1962, diplôme d'études supérieures, administration publique 1964, Université Carleton) est entré dans la Fonction publique en 1962. Après avoir servi au Conseil du Trésor et travaillé en Malaisie avec le SUCO, il s'est joint à l'ACDI en 1966. Il a été affecté au Ghana et a, par la suite, occupé les postes de directeur régional de l'Asie du Sud-Est, de directeur régional de l'Afrique centrale et australe et de directeur général du Développement social. M. Hare occupe actuellement le poste de directeur général des programmes des Nations Unies à l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Il remplace M. J.-G. Saint-Martin qui rentre au Canada.

M. Jacques Claude Noiseux (47 ans), né à Montréal (Québec), est nommé ambassadeur au Liban.

M. Noiseux (baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf et Collège Sainte-Marie, 1949; licence en droit, Université de Montréal, 1953; Institut d'études politiques, Paris, 1964; membre du Barreau du Québec, 1965) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1965. Il a été affecté à Londres, Kinshasa, Dakar et Paris. Depuis 1981, M. Noiseux occupait le poste de Chef de Cabinet adjoint du Gouverneur général. Il remplace M. R. David Jackson qui rentre au Canada.